

El pleno da la bienvenida al popular José Vicente Fernández y aprueba un pacto contra la pobreza

28/02/2019



Elda celebró ayer el pleno ordinario del mes de febrero en el que el popular **José Vicente Fernández** tomó posesión del cargo de **concejal** en sustitución de **José Francisco Mateos**. El alcalde, **Rubén Alfaro**, le dio la bienvenida y le deseó en nombre de toda la corporación una fructífera labor en los pocos meses que quedan de legislatura.

En el pleno, que se inició guardando un minuto de silencio en memoria de las mujeres asesinadas por violencia de género, se aprobó la solicitud pedir a la Generalitat Valenciana las competencias para realizar obras en el **Centro de Formación de Personas Adultas**

“Antonio Porpetta” y el Conservatorio Profesional de Música Ana María Sánchez. A su vez también se aprobó solo con la abstención de **Ciudadanos** la implantación en Elda de un espacio para **atender a las mujeres de violencia de género** en la Casa Colorá.

La corporación también aprobó por unanimidad el solicitar a la Generalitat Valenciana que autorice el **nuevo plan director del Castillo de Elda** que marca la senda que se debe seguir en los próximos años para recuperar la fortaleza.

La corporación al completo aprobó por unanimidad la moción conjunta para la firma del **pacto contra la**

pobreza y acordaron unos acuerdos para no bajar de un presupuesto mínimo municipal en este sentido. La moción la leyó **Javier Sánchez** de la plataforma del 0'7 quien agradeció el apoyo. Por otra parte, la moción de Compromís sobre la celebración del **8 de Marzo, Día de la Mujer**, también fue aprobada por mayoría con la abstención de **Ciudadanos**. Por último, la moción de la edil no adscrita, **María Dolores de la Dueña**, sobre la integración de personas con diversidad funcional fue aprobada por unanimidad.

